
УТВЕРЖДАЮ 

Заведующий МБДОУ 
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ПРОТОКОЛ 

Заседания комиссии по проверке качества питания 
(родительский контроль) 

в МБДОУ «Детский сад № 79» 

21.04.2023 № 4 

Председатель: Пшеничникова K.JL, родитель 
Секретарь: Т.А. Киселёва (старший воспитатель МБДОУ) 
Член комиссии: Калоян А.Г., родитель 

Объект контроля: помещение младшей группы № 5 ( 1 этаж). 
Сотрудники группы: 
Воспитатель Сафронова Н.В., младший воспитатель Грачёва Д.С. 
1.Слушали: 
1.1.Калоян А.Г.: 

- В ходе проверки в рамках родительского контроля по организации 
питания в МБДОУ «Детский сад № 79» членами комиссии было осмотрено 
помещение младшей группы № 5 на 1 этаже здания МБДОУ, где был 
организован прием пищи детей (завтрак) в первой половине дня. 

Помещение группы хорошо проветрено, чистое, сухое. Следов 
насекомых не обнаружено, посторонних неприятных запахов не выявлено. 

Осмотрена детская мебель (столы и стулья) на санитарно-техническое 
состояние - удовлетворительное, мебель в группе исправна. Посуда без 
сколов. Однако на столах устарели метки и требуют обновления. 

Во время приема пищи детей сотрудники группы воспитатель 
Сафронова Н.В, младший воспитатель Грачёва Д.С. были в спецодежде, 
внешний вид опрятный, аккуратный. 

В Fpynne созданы условия для мытья рук детей, в умывальной комнате 
имеется жидкое мыло и индивидуальные полотенца для детей. Сотрудники 



не используют художественное слово во время культурно-гигиенических 
процедур. 
Пшеничникова K.JL: 

Была опрошена часть детей, нравится ли им вкус еды. Большинство 
воспитанников были довольны качеством творожной запеканки, со слов 
детей она была вкусная и тёплая. Объем отходов незначительный, в 
основном остатки хлеба. 
Культурно-гигиенические навыки сформированы. 

В раздевальной комнате на информационном стенде вывешено меню для 
родителей, однако, нет дополнительной информация по здоровому питанию 
и здоровой пище. 
Калоян А.Г.: 

Арокси Геворгевна подвела итоги проверки - качество организации 
питания в младшей группе № 5 по состоянию на 21.04.2023 
удовлетворительное. Установлены следующие замечания: неполная 
сервировка стола, нет информации о здоровом питании. 
Предложения: исправить выявленные замечания. 
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